

Geistliche Impulse und ein Tänzchen zu Ostern

Die Bewohner*innen des Gottlob-Freithaler-Hauses läuteten die bevorstehenden Osterfeiertage mit geistlichen Impulsen bereits am Palmsonntag ein: Die evangelische Kirchengemeinde teilte ihren Gottesdienst im Internet live aus der Schiltacher Stadtkirche in den vollbesetzten Schlossbergsaal des Pflegeheims.

Dort versammelten sich die Gläubigen vor dem großen TV-Bildschirm und verfolgten das Geschehen in der evangelischen Stadtkirche in Schiltach. Der individuelle Gruß des Pfarrers via TV-Bildschirm im Schlossbergsaal des GFH freute die Zuschauenden besonders.

Regelmäßiger Gottesdienst in der Woche

Auch während des regelmäßig stattfindenden Gottesdienstes – jeden Dienstag im konfessionellen Wechsel ebenfalls im Schlossbergsaal des GFH – genossen die Bewohner*innen geistliche Impulse zu den Feiertagen. Pfarrer Markus Luy zelebrierte das Abendmahl.

Weil an den Feiertagen traditionell viele Angehörige zu Besuch ins Pflegeheim kommen, plante das Betreuungsteam im Pflegeheim bereits am Mittwoch einen Osterkaffee-Nachmittag. Auch dazu traf man sich im Schlossbergsaal.

Wiedersehen beim Osterkaffee-Nachmittag

Groß, war das „Hallo“ zwischen den Teilnehmenden unterschiedlicher Wohnbereiche des Gottlob-Freithaler-Hauses und der Tagespflege OASE. Sofort kamen die Gäste bei Kaffee und Kuchen aus der hauseigenen Konditorei ins Gespräch und feierten so manches Wiedersehen zwischen ehemaligen Nachbarn einzelner Herkunftsorte der Bewohner*innen.

Musikalischer Überraschungsgast war Werner Seeger, der mit seinem Akkordeon aufspielte. Gerne sangen die Senior*innen mit und manche wagten sogar ein Tänzchen.

